

Kreisvorsitzender Ernst Neumann (TV Münchberg) verstorben

Nachruf

Der Kreis 3 Oberfranken Ost im Bayerischen Leichtathletik-Verband beklagt den Tod seines Vorsitzenden Ernst Neumann (TV Münchberg). Der Münchberger Malermeister und Inhaber eines Sportgeschäfts ist im Alter von nur 67 Jahren verstorben.

Ernst Neumann war Leichtathlet mit Leib und Seele. Leichtathletik war sein Leben. In Personalunion füllte Ernst Neumann beim TV Münchberg die Positionen Leichtathletik-Abteilungsleiter, Trainer und Betreuer .

In seiner aktiven Zeit zählte Ernst Neumann zu den schnellsten oberfränkischen Sprintern mit Bestzeiten über 100 und 200 Meter von 10,8 bzw. 22,4 Sekunden, auch als Weitspringer (6,78 m) ließ Neumann aufhorchen. Im Seniorenalter fand er Gefallen am Dreisprung und landete den Dreisatz bei 11,76 Meter.

Ernst Neumann gilt als Mitbegründer des Leichtathletik-Dreier-Cups, den der TV Münchberg, die LG Hof und der TuS Schauenstein ausrichteten, und der später im ATS Kulmbach einen vierten Veranstalter fand. Unter der Regie von Ernst Neumann fanden auf der Städt. Kunststoffanlage an der Dr.-Martin-Luther-Straße mehrfach Kreismeisterschaften statt. Die Frühjahrs-Sportfeste des TV Münchberg trugen die Handschrift des Verstorbenen.

Mit der administrativen Tätigkeit im damaligen Leichtathletik-Kreis 4 Hof – Wunsiedel kam Ernst Neumann im Jahr 1992 in Berührung; beim Kreistag am 17. Januar in Helmbrechts wurde Neumann zum 2. Vorsitzenden

gewählt. Beim Kreistag 2006 am 24. November in Selb löste Neumann den Helmbrechtser Heinz Duballa als Vorsitzenden ab und stand fast 12 Jahre an der Spitze des nunmehrigen BLV Kreises 3 Oberfranken Ost

Ernst Neumann bleibt den Leichtathleten im Kreis und darüber hinaus im Bezirk Oberfranken als stets liebenswerter und bescheidener Sportfreund in Erinnerung. Trotz mehrfacher schwerer Krankheiten verlor er nie den Mut und kämpfte sich zurück ins Leben. Neumann war sich für keine Tätigkeit zu schade. Da sperrte er auch schon mal am frühen Samstagmittag seinen Sport-Laden in Münchberg einfach zu, um bei einem Sportfest oder einer Meisterschaft als Starter oder Zeitnehmer auszuhelfen.

In Erinnerung an den Verstorbenen bleiben so kleine Begebenheiten wie z.B. die Überreichung von Medaillen, die er selbst gravierte oder mit einem Aufkleber versah. So zuletzt bei der KiLa-Kreismeisterschaft im Rahmen des Landesoffenen Abendsportfestes der LG HOF am 18. Juli 2018 im Städt. Stadion an der Ossecker Straße. Bei den Deutschen Leichtathletikmeisterschaften am 21./ 22. / Juli saß Ernst Neumann, gesundheitlich angegriffen, an beiden Tagen noch auf der Tribüne im Max-Morlock-Stadion in Nürnberg.

Die Trauerfeier für Ernst Neumann findet am Dienstag, 2. Oktober 2018 um 13:15 Uhr in der Friedhofskirche in Münchberg statt.

